

Cara Care für Reizdarm: Intended Use | v-03

19. Mai 2021

Deutsch

Beschreibung

Cara Care für Reizdarm ist eine interaktive softwarebasierte medizinische Anwendung für die Eigenanwendung durch Patienten zur digitalen Behandlung des Reizdarmsyndroms (ICD-10-GM: K58, K58.1, K58.2, K58.3, K58.8). Die Anwendung dient zur Symptomreduktion funktioneller Beschwerden.

Cara Care für Reizdarm ist geeignet für Patienten zwischen 18 und 70 Jahren und darf nicht angewendet werden, wenn eine Schwangerschaft vorliegt. Für die Anwendung von Cara Care für Reizdarm ist eine ärztliche Diagnose- und Indikationsstellung zwingend erforderlich. Cara Care für Reizdarm ersetzt keine ärztliche Behandlung.

Indikationen

- Reizdarmsyndrom (ICD-10-GM: K58, K58.1, K58.2, K58.3, K58.8)

Kontraindikationen

- Schwangerschaft
- Personen unter 18
- Personen über 70

Cara Care for IBS: Intended Use | v-03

May 19th 2021

English

Description

Cara Care for IBS is an interactive software-based medical application for self-administered use by patients for the digital treatment of irritable bowel syndrome (ICD-10-GM: K58, K58.1, K58.2, K58.3, K58.8). The application is intended to reduce functional symptoms.

Cara Care for IBS is intended for patients between 18 and 70 years and must not be used during pregnancy. The use of Cara Care for IBS requires a medical diagnosis and indication. Cara Care does not replace medical treatment by a physician.

Indications

- Irritable bowel syndrome (ICD-10-GM: K58, K58.1, K58.2, K58.3, K58.8)

Contraindications

- Pregnancy
- Age < 18
- Age > 70